

Resolución de la 2ª Conferencia Mundial de la ICOR

Apoyo a la Conferencia Mundial de Mujeres

La 2ª Conferencia Mundial de la ICOR apoya la preparación de la 2ª Conferencia Mundial de Mujeres de Base, en 2016, en Kathmandu/Nepal, sobre la base de las decisiones tomadas respecto a los principios, la concepción y la planificación (de Caracas y Johannesburgo/Sudáfrica).

Como miembros de la ICOR cooperaremos activamente para el fortalecimiento del movimiento combativo de mujeres, y organizaremos en este proceso una propaganda convincente a favor de la idea revolucionaria y del fortalecimiento de la ICOR.